

Hessische Meisterschaft WAKO Bad Arolsen - 6 Platzierungen für den TV-Jahn

Am Pfingstsonntag fand in Bad Arolsen die diesjährige Hessische Meisterschaft in den Musikformen und im Kickboxen statt. Ca. 160 aus den Bezirksmeisterschaften vorqualifizierte Starter waren angetreten um sich die Eintrittskarte für die Deutsche Meisterschaft, die im Juni in Darmstadt stattfindet, zu erkämpfen.

Vor Beginn der Kämpfe im Pointfighting und Leichtkontakt wurden die Wettbewerbe in den Musikformen ausgetragen. Die Hessische- und Bundesformenreferentin Petra Hermann-Weck sorgte für einen reibungslosen Ablauf und die von der Bundestrainerin Judith Weck eingeführten Scoring Cards kamen zum Einsatz. Zudem wurden parallel noch drei Kampfrichter im neuen System geschult und machten ihren abschließenden Praxis-Test. Darunter Ali Sinek aus Sinn, der jetzt offiziell Musikformen bewerten darf.

Für die Sinner Formenläufer verlief das Turnier sehr gut und so konnte sich Kimberly Muth vor Sabrina Klimowitsch in der Kategorie Hardstyle Jugend A weibl. den Titel der Hessenmeisterin 2013 sichern. Beide waren im ersten Lauf punktgleich, sodass es zum Stechen im zweiten Durchgang kam.

Erneut mit der besten Wertung des Turniers konnte sich Arna-Lisa Merz mit deutlichem Abstand Platz 1 in der Kategorie Hardstyle Junioren B weibl. den Titel sichern. Ihre Vereinskameradin Sophie Heimann kam auf Platz 3.

Hagen Treudt startete in der Kategorie Hardstyle Junioren A männl. und bekam für seine sauber vorgetragene Musikform Platz 1.

Bei den Kämpfen im Kickboxen trat Judith Weck in der Kategorie Pointfighting Damen -50kg an und besiegte im ersten Kampf mit technischem K.O. Juliane Axt vom Verein Kampfsportfreunde Fulda e.V. Im zweiten Kampf um den Titel ließ sie Gegenerin Anja Maul vom Verein SV09 Flörsheim mit einer extrem defensiven Kampftaktik immer wieder ins Leere laufen. Es kam zur Verlängerung in der diese mit knappem Ergebnis den Titel vor der nun amtierenden Vize-Hessenmeisterin Judith Weck holte.

Leider nicht qualifizieren konnte sich Kevin Hartung in der Kategorie Pointfighting Junioren -75kg, der im ersten Kampf mit 10:5 ausschied.

Somit sind fünf Formenläufer und Judith Weck im Pointfighting für die Deutsche Meisterschaft vom 07. - 09. Juni in Darmstadt qualifiziert und werden dort den TV-Jahn aus Sinn vertreten.